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《IMAGINE》未来を《IMAGINE》未来を

6月26日(月) 7月9日(日)7月3日(月)

　

「新年度方針」

　いよいよ今年度最後の週報となりました。

　書かなければならないことは、ただ1つ　会員
の皆様　本当に本当に有難うございました‼
　会長年度の開始にあたり、考えたことは、ロー

タリークラブにとって重要な事は何かということ

です。

　過去のRI会長、ガバナーの方針また歴代の会長

の方針いずれを見ても、殆どの方々が親睦と奉仕

について、それぞれの表現の仕方は違えど方針の

メインとして、示されています。

　それだけ、親睦と奉仕はロータリークラブに

とって、かけがえのないことと改めて認識しまし

た。それから、世界全体として会員が減る傾向が

あり、日本では人口も減少し企業の数も減ってい

る現状では会員の自然増は望むべくもない中で、

自分の意志でクラブを退会する理由は何だろう
か？　私が考える理由は、

　　①面白くない、楽しくない　

　　②つまらない、ただ集まって飲食いしてるだけ

　　③喧嘩した、もめた

場所：池田市民文化会館

「バズセッション」

出　席　報　告

いよいよ今年度第4コーナー回り
ました。直線ムチを打つが打ちま
せん。馬ナリで行きます。

前回、遅刻欠席おわび。さきほどチ
ラッと久安寺がTVに映りました。

もうすぐ「いながわ100人ゴミひ
ろいDAY!」の動画が完成します。
乞うご期待!

地区米山委員会の新旧委員の歓送
迎会に出席しました。米山学友会
のメンバーに生演奏していただき
感激しました。坂田委員長、今井
委員本当にお疲れさまでした。

チャリティーコンサート開催を目
標に米山バンド結成しました。
応援してください。

最終例会イブ

皆さん、ご無沙汰いたしておりま
す。欠席おわび

加藤年度の千秋楽も近づいて参り
ましたネ。お疲れさまでございま
した。

欠席お詫び（浦島太郎）

おつかれさまです!!

先々週の夫の誕生日忘れていまし
た。

先月、息子が入籍をしました。

今年度も終わりが近づき次々年度
が1年後となり、ドキドキしてい
ます。

卓話です。

加藤　光祥　会長 …

國司　真相　幹事 …

庄田佳保里　会員 …

中村　　武　会員 …

坂田　妙子　会員 …

正岡　　哲　会員 …

松室　利幸　会員 …

吉井　順子　会員 …

中西　博之　会員 …

奥村　雅一　会員 …

石田　貴子　会員 …

乾　　禎則　会員 …

沢田　武司　会員 …

次年度会長幹事
IMﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ
　実行委員長・副委員長
40周年記念
　実行委員長・副委員長 …

本日の合計　44,000円　累計　1,100,110円

①本日17時30分より最終の理事会が開催されました。

②2022-23春のRYLAセミナー開講式・大畑大介氏

　基調講演・閉講式の動画配信のお知らせが届い

　ております。（会長・青少年奉仕委員長・ロー

　ターアクト委員長・米山奨学委員長宛 ）

③6月のロータリーレートは140円です。

例会日

例会回数 回

Ａ 会員数 名

Ｂ 出席免除者 名

Ｃ 出席義務者数 ＡーＢ 名

Ｄ 出席義務者　欠席数 名

Ｅ 出席義務者出席数　Ｃ－Ｄ 名

Ｆ 出席免除者出席数 名

出席率 ％

1654

31

5

26

23

89.65

2023 年 6 月 19 日
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「大阪桐蔭高校吹奏楽部 特別公演 in 池田」

6月5日の幹事報告

加藤光祥会長
國司真相幹事
奥山裕治副会長

高原誠一郎会長
今井卓哉幹事
乾　禎則副会長

6月19日のビジター

米山奨学生　　蔡　真彦　様

ガバナー月信より

会長の時間　続き

　　④仕事の都合・事業の状況

　　⑤病気・年齢

この程度です。

　退会する理由を、１つ毎、潰せば良い、これは

逆説的に何で辞めずに会員でいるのか？  高い会費

払って面白くもない、楽しくもないのに入ってる

意味ある？何で、例会に出て飯食うだけで、他に

何もないロータリークラブだったら存在意義って

何？こんなんじゃ衰退消滅するだけ違う？

　当クラブにはチャーターメンバーがいらっしゃいま
す。辞めない理由があるはずです。

　会員でいる意味や意義を感じているからそして

義理もあるかもしれません。辞めない理由を感じ

る人々が増えれば未来が開けます。

　ロータリーの未来は、楽しさの意味や奉仕の意
義を感じ、その意味や意義を老若男女問わず地域に
魅力を発信し続けること

　　　　楽しくなければ　意味がない

　　　　奉仕がなければ　意義がない

　　　　強化がなければ　未来がない

　全ての事業は未来への投資です。

　ロータリーの未来へ想いを馳せて　
　《IMAGIN未来を》

　今年度すべての事業は会員の皆様全員の結集の
賜物です、有難うございました。

6月19日のニコニコ報告

7月9日㈰の移動例会について

　池田ロータリークラブ・池田ライオンズクラブ

との共同事業として、「大阪桐蔭高校吹奏楽部　

特別講演 i n 池田 ～夢や憧れがみんなの可能性

をひろげる」を、池田市民文化会館アゼリアホー

ルにて開催致します。全国的に有名な大阪桐蔭高

校吹奏楽部の演奏を聴いていただけますので、よ

ろしければ、ご家族・ご友人の方をお誘いの上お

越しください。（ご来場の方のお名前を事務局ま

でご提出ください）

　会員の皆様には、公開リハーサルからみていた

だいても結構です。

当日のタイムスケジュールは以下の通りとなります。

　 8：50　　メンバー集合

　 9：30　　公開リハーサル受付開始

　10：00  　公開リハーサル開始

　11：15　　公開リハーサル終了

　12：00頃　昼休憩　昼食は各自ご準備下さい。

　12：20　　スタッフ集合・説明

ご家族・ご友人の方は開場の時間からご入場いた

だけます。

　12：50　　開場

　13：20　　開会セレモニー

　13：30　　開演

　16：00　　終了

　17：00　　完全撤収

　17：30　　懇親会（割烹音羽総本店にて）

　なお、このイベントは、移動例会となります。

すでにメールにて、出欠を回覧しております。

　次年度第一例会（7月3日）におきまして、

2022-23年度皆出席のための出席状況一覧を回覧

しますので、確認をお願い致します。ホームクラ

ブの例会をご欠席されて、補填のメークアップの

申告がまだの方がおられましたら、速やかに事務

局までご提出をお願い致します。
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　5月19日(金)に、ザ・リッツカールトン大阪に

て2022-23年度第4回・2023-24年度第1回のIM第1

組会長・幹事会が開催され、加藤会長、高原会長

エレクト、今井次年度幹事、國司の4名で出席致

しました。

　IM1組の現年度報告と各クラブ報告、また次年

度の計画が案内されました。

　会議の後は懇親会が開催され、IM1組の中での

絆がさらに深まりました。

報告記事　幹事　國司　真相

千里RC創立50周年記念行事

8月の家族移動例会について

千里RC記念行事　続き

した。

　その後米山事業の将来では、米山奨学生は、奉

仕の心をロータリアンから学び、志し強く人間力

を学んでいきます。皆様が育てられた米山奨学生

が今後ロータリアンとなり奉仕の心を持ち続けな

がら人のために役に立つ！これが理想の形だと考

えている事をお話致しました。

　最後に山本パストガバナーの講評として、米山

事業の未来を見据えた今後の活動は大切ですとの

事で閉会致しました。この米山事業は親、子、そし

て孫の代へと、奉仕の心を引き継ぐ「社会への恩

送り」の心を親切に育てる事業ともいえ、次世代

に繋がる無限の可能性を秘めていると思います。

　この事業を今後ともご理解いただきご協力をい

ただきますよう、宜しくお願い致します。

報告記事　地区米山奨学委員会委員長　坂田妙子

6月のお誕生日お祝い

　2023年6月3日㈯13：00から、千里阪急ホテルに

て、『千里ロータリー創立50周年記念行事』

テーマ〜米山奨学事業の課題と将来〜が開催され

ました。

　今回パネルディスカッションのパネリストとし

て出席致しました。

パネリスト

・米山学友会頼会長

・タイバンナム米山学友会

・坂田妙子

　コーディネーター古城実行委員より、自己紹介

と米山の課題について質問がありました。

　坂田より米山事業を理解されている方が少な

く、この事業の目的は人を育てる事であり、決し

て貧困留学生の支援をする事業ではないことを述

べました。頼会長からも同じような意見があり、

米山に理解をいただく為には何が必要か？等議論

が繰り広げられました。

　米山は人を育てる事が目的の事業です。この米

山事業の目的を各クラブに地区米山奨学委員会と

米山学友会がペアで卓話に行き、直に皆さんに語

りかける事は大切ではないかと話し合いは進みま

　

6月19日の卓話

　創立30周年記念式典・式次第を参考にして、創

立40周年記念式典の全体の流れを説明しました。

　式典前に、平成26年以降10年間にご逝去された

会員の方々の物故者法要を久安寺にて行う予定で

す。

　第一部式典では、台湾の老松ロータリークラブ

の会員を来賓として招待する予定です。

　第二部祝宴では、池田ジュニア合唱団による合

唱を行っていただく予定です。その他の詳細につ

きましては、チャーターメンバーの方々のご意見

を聞きながら、他の会員の皆様と共に、企画して

いきたいと思いますので、ご協力よろしくお願い

いたします。

報告記事　副委員長　奥山裕治

※開催日は、4月13日㈯を予定しています。

「創立40周年記念事業」

担当：創立40周年記念事業準備委員会

　5月15日㈭　17時より、アサンプション国際中

学校高等学校にて、インターアクトクラブの今年

度第6回目の例会が開催されました。

　次年度会長の高原会長エレクトにもご出席いた

だきました。

　嬉しい報告としては、新入生も含めインターア

クターが１４名になりました。次年度の活動の方

も楽しみですね。皆様、引き続きよろしくお願い

致します！

インターアクト小委員会委員長

奥村　雅一

　ＩＭ１組ロータリーデー及びフレッシュロータ

リアン交流会が令和６年３月２日（土）の午後か

ら不死王閣にて当クラブが主催で開催されます。

【ＩＭ１組ロータリーデー】

　基調講演：市立豊中病院　総長　吉川　秀樹先生

　講演内容：『メンタルヘルス』に深く関連（講

演会の趣旨）ＲＩ会長のテーマ「世界に希望を生

み出そう！」

　希望を生み出す為には、世界と自分自身の平和

が必要とされ、「世界平和の推進」と「メンタル

ヘルスへの取組」がその基礎となります。　

【ＦＲ交流会】

　ロータリーデー終了後（ＦＲ）が８０名規模で

開催されます。

報告記事　副委員長　乾　禎則

※開催日は、3月2日㈯を予定しています。

6月19日の卓話

「IM第1組ロータリーデー及びフレッシュロータリアン」

担当：IM第1組ロータリーデー準備委員会

インターアクトクラブ第6回例会


